
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke  Kahr,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 18. Januar 2018 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 16.01.2018 
 
 

Betreff:  Elternhaltestellen vor Grazer Schulen 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Frau Stadträtin! 
 

 
In  Ihrer Beantwortung aus der  im Dezember eingebrachten Anfrage zum gegenständlichen 
Thema  führten  Sie  aus,  dass weitere  ähnliche,  zum  Teil  auch  von  baulichen Maßnahmen 
begleitete, „Elternhaltestellen“ geplant bzw. bereits in Umsetzung sind.  
 
Geschätzt  sind  derzeit  rund  drei  Viertel  der  Grazer  Volksschulen  noch  nicht  in  derartige 
Planungen einbezogen. Ob  jene Volksschulen, die derzeit noch nicht berücksichtigt worden 
sind, über dieses Konzept informiert wurden, ist ebenso nicht bekannt. 
 
Daher  ergeht  an  Sie,  sehr  geehrte  Frau  Stadträtin,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Können Sie jene Volksschulen nennen, für die solche Maßnahmen geplant bzw. bereits in 
Umsetzung sind?  


